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東 海 大 学 放 送 研 究 部 O B 会 

平成 29 年度  第 10 回合同役員会議事録 

 

日  時 ： 平成 30年 3月 10日（土） 15時～17時 00分 

場  所 ： 東海大学湘南校舎 12号館 5F  12-2会議室 

出 席 者 ： OB会：坂代一，橋本泰三郎，山田喬，千葉公正，柏村英夫， 

       現 役：委員長増田綾瀬，総務局長渡邊麗美，渉外局長 網田正也， 

会計局長兼 OB 会連絡担当(主) 寺田雄太，議長岩間奈々，副議長三浦克

真，OB会連絡担当（副）関根真太郎 

以上 5名＋7名 計 12名 

議 題 

1 会長挨拶 

・OB会 会長坂代一郎氏から挨拶があった。 

2 役員自己紹介 

  ・OB会役員、現役役員の各自自己紹介を行った。 

  

3 意見交換：現役の部活動の近況と OB会の役割 

 現役学生が代替わりする為、毎年この会合で「放送研究部 OB 会と現役放送研究部と

の連携強化のために」の内容を確認することとし確認を行った。 

 各学年で連絡先を取りまとめる人を人選してもらうとお互いに連絡が取りやすい旨OBよ

り意見が有った。 

 

 現役学生の活動実績と予定 

   3年予定     部全体 

 4月 新入生歓迎期間に引退番組作成  新入生勧誘・歓迎(番組発表) 

 5月 形式を決める     6月番組発表にむけ選考 

 6月 番組構想を練る    番組発表 

 7月 引退番組作成開始    ← 

8月 引退番組作成     FMカオン生ラジオ 

(ハッシュタグが UP中。 

モチベーションが上がっている) 

          夏合宿 

(次期役員選考話し合い) 

       退番組ブラッシュアップ 

9月 引退番組作成     建学祭準備 

 10月選考会     役員選挙 
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 11月 建学祭     ← 

      引退番組修正 

 12月 引退番組発表会    ← 

 

現役学生からの OB会への要望。 

・現役入部者ラジオの出演者志向が多い。脚本を書ける部員が少ない。 

この為、脚本家等脚本の書き方の指導者の紹介をお願いしたい。 

 

・FMカオンで 「聞いている人がいる」ことを意識してと言われる。 

 YOU Tube、カオン等を聞いて OBから意見を聞きたい。 

  

 OB よりの意見。 

カオンの番組は番組となっていない。 

 OBにも、どこへアクセスするか現役学生より案内が必要ではないか? 

OB会としては、アナウンサー、話し方教室関係者がOB・OGにいるが脚本関係者を探

す必要が有る。 

 

OB役員の現役時代の経験では 

 ・塔屋から FM放送をしていた。 

 ・大学放送連盟の番組(ドキュメンタリーを例として)を発表し賞を狙う事。 

 ・テーマを絞ってそれに向け番組作りをしていた。 

 ・舞台演出も行っていた。 

・建学祭でどんな番組を発表していたか等。 

 

NHK放送コンテストは参加についてOBより質問が有り現絵は学生より以下の回答が有

った。 

任意で参加となっている。2018年度の 3年生は参加した。 

現 2年生も参加検討中。 

 

4 会計報告（現役） 

 寺田君より別紙会計報告の説明が有った。 

OB よりの質問に関する説明は以下。 

 MBAアナ合宿。¥40,000.-/人 

4名参加実績。これの補助に OB支援金を当てている。 

合宿は別会計としてクローズしている。 

 以  上  


